

Un tueur à ma porte - Chapitre 4 : Subterfuge

1. Pourquoi l'inspecteur pense-t-il que le tueur est un homme et non une femme ?
D'après l'emplacement des coups, c'est un homme ou alors une femme très grande et très forte (p54).
2. De quelle façon le tueur a-t-il appris le nom de famille de Daniel ?
Le tueur a appris le nom de famille de Daniel par Clalabert, pendant son interrogatoire. Il a appris que « Franval était allé voir la pièce dont la mère du gosse était la vedette : Marielle Vargas. » Ce nom était bien écrit sur l'interphone de l'immeuble de Daniel (p57).
3. Qui téléphone à Daniel ? Pourquoi ? Qu'en pense Daniel ?
Aurélia téléphone à Daniel pour prendre des nouvelles et proposer de passer. Daniel refuse. (p57).
4. Lequel des policiers semble le plus sympathique à Daniel ?
« L'inspecteur Chalabert lui paraissait moins sympa que l'inspecteur Malus (p58).
5. Pour quelle raison le policier quitte-t-il le domicile de Daniel ?
Il reçoit un appel lui disant que l'assassin a été coincé et qu'il peut partir (p59).
6. Qui a téléphoné au policier ?
En réalité, c'est le tueur qui a téléphoné en se faisant passer pour un certain inspecteur Lantier, appelant de la part de Malus (p59 à 61).
7. Comment l'homme entre-t-il dans l'immeuble de Daniel ?
Le tueur attend qu'une dame chargée de sacs entre pour lui tenir la porte et rentrer à son tour (p62).
8. Pendant que Daniel écoute un CD, qui sonne à la porte ? *Expliquer*
Le tueur sonne à la porte et se fait passer pour un certain inspecteur Daumier, envoyé par Chalabert qui aurait eu des remords à laisser Daniel seul. Il devrait rester avec Daniel jusqu'au retour de sa mère (p63).